

# 空は青々

校長室だより

令和6年9月11日

NO. 18

校長 高橋 理香

## 政宗公まつり ～地域を愛し、地域に愛される学校～



9月8日(日)に「第61回政宗公まつり」が開催されました。「政宗公まつり」は、政宗公にゆかりのある大崎市岩出山で昭和の時代から続く、伝統あるまつりです。本校では、「すずめ踊り」、「吹奏楽部」、「なぎなた演舞」、「若武者隊」、「プラカード隊」のほか、地域の団体である「遊美 YOSAKOI おどり隊」として参加した生徒も含め、全校生徒が参加し、多くの方々に「岩中生」のがんばりを見ていただくことができました。

今年度は、「政宗公まつり」に参加するにあたり、校内に手作りのポスターがあちらこちらに掲示されました。また事前学習として、「政宗公まつり」に向けた NIE の活動を全校生徒で行い、生徒の思いを掲示物にしました。当日には、3年生がリーダーシップを発揮した「決起集会」が行われ、全員が参加に向けた意気込みをもって臨んだ「政宗公まつり」になりました。今後も、地域の方々に見守られ、育てていただきながら、地域に恩返しができる学校を目指し、「地域を愛し、地域に愛される学校」づくりに努めてまいります。